

Unterstützung für Erdbebenopfer

Olga Tahhan und Sema Yilmaz gaben den Anstoß für gemeinsame Aktion

Annabell Jatzke

Iserlohn. Olga Tahhan stammt selbst aus Syrien und arbeitet bereits seit Jahren als Ehrenamtliche in der Kleiderboutique „Carichic“ der Caritas mit. Zusammen mit ihrer Tochter Marula Sednawi kam sie mit dem Wunsch, etwas für die Erdbebenopfer in der Türkei und in

Syrien zu machen, auf Birgit Roch vom Caritasverband zu. Gleichzeitig kontaktierte Sema Yilmaz, Leiterin des Familienbüros und Frühe Hilfen, Birgit Roch mit der gleichen Idee. So entstand jetzt gemeinsam ein Projekt zu Gunsten der Erdbebenopfer.

Am Freitag und Samstag zwischen 10 und 14 Uhr wurde vor dem

Familienbüro an der Unnaer Straße 14 zu einem Waffel- und Kuchenverkauf eingeladen. Neben den frischen Waffeln wurden durch Ehrenamtliche diverse Kuchen, Kaffee und weitere Getränke gegen Spenden angeboten. Der Erlös kommt dann über „Caritas international“ den Erdbebenopfern in der Türkei und Syrien zu Gute.



Kuchen, Waffeln und Getränke wurden vor dem Familienbüro an der Unnaer Straße für den guten Zweck angeboten.

ANNABELL JATZKE